
本年もよろしくお願いいたします
新年１回⽬は祐輔先⽣と遊ぼう！！で⾝体を沢⼭動かして遊びました。

初めは勢いよくマットを登っていましたが、回数を重ねる毎に疲れが出てきたのか
なかなか登れずへとへとになるまで頑張っていました。


